

Résolu: De soumettre la question aux avocats de la Ville afin de savoir si ladite "Canadian Glass Co." est obligée de s'approvisionner à l'aqueduc de la Ville.

—Lu un extrait des minutes d'une assemblée de la Commission des Finances communiquant à la Commission de l'Aqueduc une copie de la résolution de la sous-commission de l'Hôtel de Ville au sujet d'une pièce à l'épreuve du feu.

Résolu: De le déposer sur le bureau.

—On procède alors à l'enquête sur les accusations portées contre l'inspecteur Alphonse Prévost, enquête pour l'instruction de laquelle cette assemblée a été convoquée spécialement. Les personnes suivantes sont entendues sous serment:

M. T.-A. Veary, commis en charge des inspecteurs; M. Alfred Allard, 1054, rue Saint-Jacques; M. Alphonse Prévost (accusé); M. Cyrille Renaud, 141, rue Fulford; M. Alfred Ricard, 262, rue Saint-Martin; M. Henri Bisailon, (contremaître inspecteur) et M. Jos. Marin.

Ajournement.

FRANK DOWD,
Secrétaire.

COMMISSION DES INCENDIES ET DE L'ECLAIRAGE

Compte rendu de l'assemblée du 19 avril

Sont présents: MM. les échevins Yates, président, Duquette, David, Labrecque, Lavolette, Ward et Mercier.

—Soumise et lue une lettre de MM. Hickey & Aubut, au sujet du compte de \$1,276.64 pour réparations exécutées à la caserne No 2, en novembre dernier.

Renvoyée à la sous-commission des Réclamations.

—Soumise et lue une lettre de M. Henri Beauchamp demandant d'être réintégré dans son ancienne position d'ingénieur dans la brigade des pompiers.

Sur proposition de M. l'échevin David, il est

Résolu: De réinstaller M. Henri Beauchamp dans sa position d'ingénieur, avec l'entente, cependant, qu'il ne lui sera payé aucun salaire pour le temps qu'il s'est absenté du service.

—Soumise et lue une lettre de M. Jos. Malo, au sujet de sa soumission pour la fourniture d'une partie de la glace.

Question différée à la prochaine assemblée.

—Soumise et lue une lettre de M. Paul Vézina, préposé aux batteries, au sujet de l'état malsain de la chambre des batteries, et demandant le congé du samedi après-midi.

Question différée jusqu'à la prochaine assemblée.

—Soumise et lue une lettre de M. l'échevin Lavallée demandant d'enlever trois réverbères rue Saint-André et deux angle des rues Ontario et Saint-Hubert.

Renvoyée au surintendant de l'Eclairage.

—Soumis et lu un rapport du Chef au sujet des réparations urgentes devant être exécutées aux casernes Nos 1 et 13.

Sur proposition de M. l'échevin Ward, il est

Résolu: De faire exécuter les réparations suggérées par le Chef, à condition, cependant, que ces réparations ne coûtent pas plus de \$75 pour la caserne No 1 et de \$300 pour la caserne No 13.

—La requête s'opposant à l'érection de l'écurie de la caserne No 17 est de nouveau prise en considération.

Sur proposition de M. l'échevin Ward il est

Résolu: De renvoyer la question au Chef et à l'inspecteur des Edifices avec prière de faire rapport à la prochaine assemblée.

—Sur proposition de M. l'échevin Labrecque, il est

Résolu: D'autoriser M. le président à s'entendre avec la Commission des Finances au sujet du crédit de \$29,402.60 voté pour l'érection de la caserne No 5, en voie de construction, et au sujet du crédit de \$43,980.00 voté pour l'exécution des travaux permanents requis par le département des Incendies.

—M. Tétreau, avocat, se présente devant la Commission au nom de M. Max Von Lawzeski, pompier, qui a été suspendu le 7 février dernier.

Question différée.

Resolved: To refer the question to the City Attorneys for opinion, as to whether they are obliged to take their water supply from the City.

—Read an extract from the minutes of a meeting of the Finance Committee requiring of the Water Committee a copy of the resolution of the sub-committee of the City Hall in regard to the fire proof room.

Resolved: To lay it on the table.

—The investigation, into the charges brought against inspector Alphonse Prévost, for which purpose the meeting had been called, was then proceeded with. The following parties being examined under oath:

T. A. Veary, clerk in charge of the inspectors; Alfred Allard, 1054 St. James St., Alphonse Prévost (the accused); Cyrille Renaud, 141 Fulford St.; Alfred Ricard, 262 St. Martin St.; Henri Bisailon, (foreman inspector) and Jos. Marin.

Adjourned.

FRANK DOWD,
Secretary.

FIRE AND LIGHT COMMITTEE

Report of Meeting held the 19th of April.

Present: Ald. Yates, chairman, Duquette, David, Labrecque, Lavolette, Ward and Mercier.

—Submitted and read a letter from Messrs. Hickey & Aubut, concerning an account of \$1,276.64 for repairs done to No. 2 fire station, November 1905.

Referred to the Claims Department.

—Submitted and read a letter from Mr. Henri Beauchamp, asking that he be reinstated in his former position, as engineer, in the fire brigade.

On motion of Ald. David, it was

Resolved: That Mr. Henri Beauchamp be reinstated in his position as engineer, with the understanding, however, that no salary be paid him for the time he was absent from service.

—Submitted and read a letter from Mr. Jos. Malo *re* tender for part of ice contract.

Question deferred till next meeting.

—Submitted and read a letter from Mr. Paul Vézina, battery-man, *re* the unhealthy condition of the battery room and asking a half holiday on Saturday afternoons.

Question deferred till next meeting.

—Submitted and read a letter from Ald. Lavallée, asking that three (3) lamp posts in St. Andrew street, and two (2) corner of Ontario and St. Hubert, be removed.

Referred to the superintendent of the Light Department.

—Submitted and read a report from the chief *re* urgent repairs to Nos. 1 and 13 fire stations.

On motion of Ald. Ward, it was

Resolved: That the needed repairs to No 1 and 13 fire stations be done as suggested by the chief, conditionally, however, that the cost of said repairs do not exceed \$75 for No. 1, and \$300 for No. 13.

—The petition against the stable of No. 17 fire station was again taken up.

On motion of Ald. Ward, it was

Resolved: That the question be referred to the Chief and the Building Inspector to report at next meeting.

—On motion of Ald. Labrecque, it was

Resolved: That the chairman be authorized to interview the Finance Committee, concerning the appropriation of \$29,402.60 for the building of No. 5 fire station, in course of construction, and \$43,980.00 for permanent works required in the Fire Department.

—Mr. Tétreau, lawyer, appeared before the Committee, *re* Mr. Max Von Lawzeski, fireman, suspended on the 7th February 1906.

Question deferred.